

一般質問通告書

多可町議会議長 山口雄三 様

多可町議会議員 安田昇司

平成25年 5月27日

受 午前

8時50分

午後

質問の項目及び要旨

答弁を求める者

1. 旧3町の給食センター等の統合後の旧町立施設は、今後どうするのか。

町長

4月に新給食センターが稼働し始めました。スタート時点の問題は、あったようですが、その内に本格的な稼働が出来ると考えます。それは、そうとして旧施設であります。3ヵ所の給食センターは、今後、どのようにするのですか。中区の給食センターは中学校にあまりに近いと言う問題もありますが、他の2ヵ所はそのような問題もありません。

新給食センターが出来たので、後は何も考えていない。で済む問題ではありません。旧施設はどのように利用するのか、しないのか町長の見解を求めます。

(加えて、今後、庁舎・学校等を統合するとするならば、旧施設はどうするのか等の町立施設の統合後の活用について、基本的にどう考えておられるか等について町長の見解を求めます。)

2. 県道丹波加美線の清水坂トンネル開通について、両市町で開通記念イベントを計画しては

町長

多可町の住民、特に加美区の住民にとっては長年の悲願であった東へのルートが、遅くとも26年の春には開通できると聞きます。このトンネルの開通で多可町の文化・生活が大きく変わると思います。特に地域経済や地域医療等は大きな変化があるのでないかと考えます。さて、この道路は県道ですので竣工イベントも、するならば県がされるべき事と割り切るのでなく、トンネル開通記念イベントは、両市町が感謝も込めて一体となって実施すべきである。と強く考えるものです。しかし、両市町の足並みといいますか片方だけでは、予算等の問題もありますので、丹波市の議員さんにも市への働きかけをしてもらえないかと打診はして前向きに考えます。との返事はもらっています。両市町、加えて両土木事務所の足並みが揃わないとできないことですので、弟分の多可町から働きかけてはどうでしょうか。町長の見解を求めます。

(イベント案の例 1931mのトンネルを両市町の住民で手をつないで結ぶイベント。特産品販売会の実施。グランドゴルフ大会、写真絵画展覧会等々)